



「わたし、てんかんなんだよ。」
もう少しだけ気軽に言えたら。

てんかんは100人にひとりがかかるありふれた病気。
でも偏見や差別にどうしても怯えてしまいます。
少しでもいい。てんかんのことを知ってください。



「パープルデー」は、2008年にカナダで9歳の少女だったキャンディ・ミーガン（Cassidy Megan）さんが、自らのてんかんについて周囲に打ち明ける際に経験したさまざまな葛藤を通じて、「世界中の人にてんかんについてもっとよく知ってほしい。てんかんであるがために差別や孤独を感じている人に、あなたは一人ではないと伝えたい」という願いから創設された、てんかん啓発イベントです。「パープルデー」の紫は、彼女が愛するラベンダーの色に由来しています。現在では、3月26日やその前後に世界各国でてんかん啓発活動が行われるようになっています。

2025
03.20
(祝・木)

パープルデー大阪 2025年3月20日(祝・木)

あべのハルカス近鉄本店(近鉄百貨店)で開催

イベント内容など詳細は決定次第、FACEBOOK又はインスタグラム、ホームページでお知らせします

Purple
Day
OSAKA



てんかん啓発パープルデー大阪は
てんかん患者と家族の交流と
てんかんを知らなかった人に
てんかんを知ってもらうイベントです



All you need is love
We are not alone anymore



これまでのセミナーやパネルディスカッションはYouTubeにて配信中
YouTubeパープルデー大阪公式チャンネルの登録をお願いします



■詳細のイベント内容は、決まり次第ホームページまたはFACEBOOK・インスタグラムで発表します。

<http://purpledayosaka.org/>

※内容が変更となる場合がございます。ご了承ください。

パープルデー大阪

検索

